
第８回 海上合同ＷＧ議事要旨 

 

 

１． 日 時 ：平成２６年８月２８日（木）１３：４５～１5：1５ 

 

２． 場 所 ：川崎市産業振興会館 １階 ホール 

 

３． 議事の概要 

（１）議題 

① 第３回ＷＧ航空・海上（合同）更改専門部会の結果報告について 

○ 事務局（センター）から、資料１に基づき説明の後、意見交換を行った。 

② 詳細仕様検討の進め方について 

○ 事務局（センター）から、資料２に基づき説明の後、意見交換を行った。 

③ 利用者ＩＤ体系の見直しについて 

○ 事務局（センター）から、資料 3 に基づき説明の後、意見交換を行った。 

④ ＮＡＣＣＳ専用口座の廃止について 

○ 事務局（センター）から、資料４に基づき説明の後、意見交換を行った。 

   ⑤ 輸出入申告業務における多欄数化について 

○ 事務局（センター）から、資料５に基づき説明の後、意見交換を行った。 

   ⑥ 事項登録業務（ＯＬＣ）の新設について 

○ 事務局（センター）から、資料６に基づき説明の後、意見交換を行った。 

   ⑦ 現行プログラム変更の次期対応について 

○ 事務局（センター）から、資料７に基づき説明の後、意見交換を行った。 

   ⑧ その他 

 

 （２）意見交換の概要 

◆ 第３回ＷＧ航空・海上（合同）更改専門部会の結果報告について 

    質疑応答なし。 

 

◆ 詳細仕様検討の進め方について 

    質疑応答なし。 

 

◆ 利用者ＩＤ体系の見直しについて 

    質疑応答なし。 

 

  ◆ ＮＡＣＣＳ専用口座の廃止について 

   ○ この資料の例以外で、予備申告の場合もエラーとなるのか。（委員） 



 

   ⇒ 資料の例と同じである。（事務局） 

 

◆ 輸出入申告業務における多欄数化について 

    質疑応答なし。 

 

  ◆ 事項登録業務（ＯＬＣ）の新設 

   ○ ＯＬＡ及びＯＬＣの説明しかなかったが、ＴＰＣ等はどうなるのか。（委員） 

 

   ⇒ ＯＬＣ以外の業務については、今後、別のＷＧにおいて提案する。（事務局） 

 

  ◆ 現行プログラム変更の次期対応について 

   ○ ここに掲載されている要望は、過去のプログラム変更要望を集めたものと考えるが、

大阪通関業会の要望で、もし抜けているものがあった時は、再度要望することは可能

か。（委員） 

 

   ⇒ 再度、要望していただくことは可能である。補足で、要望元に「事務所個別」とい

うものがあるが、これは個別の社からの事務所等に提出された要望である。また、

「検討しない」という表現でまとめているところもあるが、基本的には費用対効果

の面や制度的に無理なもの、また、イレギュラー対応に近い等の理由で検討対象外

としたものである。基本的にはご要望には可能な限り応えたいと考えているが、全

てに対応するとなると開発経費の増加に繋がるため、やはりニーズの高いものに絞

ることも必要であり、「検討しない」とした整理については、是非、ご理解をいただ

きたい。ただし、「検討しない」とした要望について、再検討したいとの要望があれ

ば、改めて検討することは可能である。（事務局） 

 


